

Un incendie met en émoi tout un quartier de Morges

Un incendie s'est déclaré hier soir dans le complexe des Charpentiers, en plein centre-ville, sans faire de victimes

«J'étais en train de rentrer le cendrier quand j'ai vu débouler une policière.» Alors que le concierge du centre Coop des Charpentiers allait fermer les portes de la grande surface, un important dégagement de fumée était visible deux étages au-dessus de lui.

Au croisement de la rue Centrale et de la rue des Fossés, en plein cœur de la ville, un incendie a nécessité une forte mobilisation

des hommes du SDIS-Morget (Service intercommunal de défense incendie), qui a déployé cinq véhicules et seize sapeurs.

Le feu s'est déclaré dans un appartement pour une raison inconnue, peu avant 19 h. Par mesure de sécurité, environ cinquante habitants ont été évacués, le temps que les pompiers éteignent le sinistre. «Heureusement, il n'y avait personne dans l'appartement», assure le commandant Eric Henry, visiblement soulagé. Le SDIS est encore marqué par l'incendie d'une habitation à Préverenges le 8 mars. Un homme avait été retrouvé sans vie lors de la fouille du lieu du sinistre.

50

C'est le nombre approximatif de personnes qui ont dû être évacuées du site, le temps que les pompiers éteignent le sinistre

Il n'empêche, le feu a tout de même fait une victime. Un chat a été mortellement intoxiqué par la fumée.

Les résidents de l'immeuble ont pu regagner leur domicile dans la soirée. Deux d'entre eux ont tout de même été conduits par la police à l'hôpital pour un contrôle. Enfin, l'habitant de l'appartement où a démarré le feu a dû être relogé.

Le centre commercial a été peu touché par l'incendie et ses conséquences. Les magasins situés juste en dessous ont peut-être subi des dégâts d'eau. La Coop a par contre été épargnée, selon le concierge qui n'a reçu aucune alarme. **R.E.**